

Mireya Luis et les défis à relever pour le volley régional



La Havane, 23 juin, (RHC/Granma).- Mireya Luis, gloire du volley-ball cubain et flamboyante présidente de l'Association Nord et Centrale de la NORCECA, a partagé avec le quotidien Granma, les défis à relever par le volley régional.

« Il faut travailler depuis la base, former des entraîneurs des pays au plus faible niveau et impliquer les organisations sportives pour l'inclusion de ces pays dans les compétitions internationales d'élite » a déclaré Mireya Luis qui a été capitaine de la sélection féminine cubaine pendant presque 15 ans.

Elle a ajouté qu'il faut réussir à ce que tous les pays de la région participent aux Coupes panaméricaines, aux tournois de qualification de toutes les catégories afin d'augmenter leur niveau compétitif.

Triple championne olympique et membre du Fame Hall du volley-ball mondial, Mireya Luis a salué le travail que réalisent les Fédérations du Canada, des États-Unis, du Mexique, de Porto Rico, de la République Dominicaine et de Cuba et elle a invité leurs dirigeants à augmenter la coopération avec les pays moins favorisés.



Radio Habana Cuba